



FOTO: ERICH MARSCHIK

Österreichisch-Tschechisches Festkonzert. Zum 170. Geburtstag Antonin Dvoráks gastierte auf Initiative von Paul Twaroch (Geschäftsführer des NÖ-Fonds, l.) das Wiener Zemlinsky-Quartett in Schlosshof. Mit dabei: Ivana Cervenkova (tschechische Botschaft) und Landtagspräsident Johann Heuras.



Landesmeister. Bei der Fußball-Polizeimeisterschaft in Wiener Neudorf siegte Baden vor Mödling und der Polizeischule Ybbs, auf den Plätzen Gänserndorf, Tulln, Wien Umgebung und Krems. Der siegreichen Mannschaft gratulierten Wiener Neudorfs Bürgermeister Christian Wöhrleitner (links vorne) und der stellvertretende Landespolizeikommandant Franz Popp (rechts vorne).

FOTO: ZVG

BLICK INS LAND



Steinfeder-Preis. Herbert Hacker, Chef des Faistaff-Gourmetclubs (2. v. l.) erhielt von der Vinea Wachau den renommierten Steinfeder-Preis als Botschafter der Wachau. Es gratulierten: Weinbaupräsident Josef Pleil, Landeshauptmann Erwin Pröll, Landesrätin Barbara Schwarz und Vinea-Obmann Franz Hirtzberger (von links).

FOTO: NLK/FILZWIESER



VCÖ-Preis. Die Gemeinde Spillern erhielt nun den Mobilitätspreis des Verkehrsclubs Österreich (VCÖ) für ihr Ziel, ein zusammenhängendes, barrierefreies Fuß- & Radwegenetz zu schaffen. Christian Gratzer (VCÖ, l.), NÖ-Landesrat Stephan Pernkopf (2. v. l.) und Alois Ometzberger (ÖBB-Postbus, r.) gratulierten Bürgermeister Thomas Speigner.

FOTO: NLK



Kunst mal zwei. „Verwandlungen“ heißt die jüngste Schau von Malerin Christa Hameseder (2. v. r.). Die feierte letzten Dienstag in der frisch renovierten Säulenhalle des Melker Stiftes Vernissage. Und zeigt in prächtigen Farben Bäume, Engel, Comic-Helden – von Christa Hameseder & Tatjana Rybkina („CHRITAT“). Im Bild mit Abt Georg & Gatte Erwin (r.).



Naturgartenfest. Ein lebendiges Museum, geliebte Volkskultur und prächtige Gärten waren beim Naturgartenfest im Museumsdorf Niedersulz zu erleben. von links: Gartenleiterin Ulli Nehiba, Geschäftsführer Edgar Niemeczek, Landeshauptmann-Stellvertreter Wolfgang Sobotka, Gisela Gundacker (Natur im Garten) und Geschäftsführer Günter Fuhrmann.

FOTO: INGRID FRÖSCHL